

AiS Tarif Info



| Völklingen

Informationen der IG Metall Vertrauensleute an alle Mitarbeiter

09. April 2018

Mehr Geld! Mehr Freizeit! und bessere Urlaubsbedingungen für alle!

Tarifeinigung bei AiS Saarlouis in der Osterwoche. Firmentarifvertrag bleibt bis 2020!!

Am Freitag den 6. April gegen 17 Uhr wurde nach harten aber fairen Verhandlungen ein Tarifabschluss für die Beschäftigten der AiS Saarlouis erzielt. Da von Seiten der AiS auch der Entgelttarifvertrag sowie der Firmentarifvertrag gekündigt wurde, war zunächst unklar in welche Richtung die Verhandlungen laufen würden.

Am Ende konnte man sich dann aber auf einen ordentlichen Tarifabschluss verständigen, mit dem beide Seiten Planungssicherheit haben und die Kolleginnen und Kollegen vom erzielten Ergebnis anständig profitieren:



Bild: Tarifeinigung mit den Arbeitgebern

Entgelt:

Der Entgelttarifvertrag ist wieder in Kraft. Die Beschäftigten erhalten mit dem Maintgelt eine Einmalzahlung von 350 Euro (Auszubildende 250 Euro). Ab dem 01. September 2018 steigen die Entgelte und Ausbildungsvergütungen um 4 Prozent!!

Sieben Tage Kollektiver Zusatzurlaub ab 2019

Ab dem Jahr 2019 erhalten Vollzeitbeschäftigte im

Jahr sieben freie bezahlte Tage zusätzlich zum Tarifurlaub. Teilzeitbeschäftigte erhalten die Tage anteilig. Die entsprechenden Tage legt der Arbeitgeber fest und stimmt diese mit dem Betriebsrat ab. Ziel dieser Regelung ist, dass unsere Kolleginnen und Kollegen nicht ihren gesamten Jahresurlaub verplant bekommen und wir die Brückentage vom Kunden abdecken können. Auch im kommenden Jahr ist mit einer Vielzahl von Nichtproduktionstagen auszugehen. Mit dieser Regelung haben die Verantwortlichen der AiS und die IG Metall eine neue Tarif-Ära in Saarlouis eingeleitet.

Die Laufzeit des Entgelttarifvertrages läuft bis zum 31.03.2020. Als Erklärungsfrist wurde der 2. Mai 2018 festgelegt. Bis zum 31.10.2018 soll nach dem Willen der Arbeitgeberbank das derzeitige Ampelkonto durch ein neues System ersetzt werden. Diesbezüglich wurde zwischen den Tarifparteien eine Verhandlungsverpflichtung vereinbart.

Kolleginnen und Kollegen,

solche Abschlüsse, erzielt man nur dann, wenn man als Gewerkschaft von Seiten der Arbeitgeber ernst genommen wird. Dies ist bei AiS dank des guten Organisationsgrades und nahezu 300 IG Metallern und Metaller der Fall. Für diese Solidarität die entscheidend für unsere Durchsetzungsstärke ist, möchten wir euch allen herzlich danken. Zugleich wollen wir die Kolleginnen und Kollegen die heute noch abseits stehen, einladen und auffordern unserer Solidargemeinschaft beizutreten.

Alle Beschäftigten profitierten durch den neuen Tarifabschluss und durch unsere Tarifverträge bei der AiS. Jetzt heißt es 4 Prozent mehr Entgelt, zusätzliche sieben bezahlte freie Tage ab 2019, das Ganze bei einem Prozent IG Metallbeitrag. Hinzu kommen tarifliches Weihnachtsgeld, Zuschläge und vieles mehr. Es lohnt sich in einem Betrieb mit starker Gewerkschaft zu arbeiten.

Solidarische Grüße

Lars Desgranges, Patric Palowsky,

Claude Dicks, Markus Augustin

Eure IG Metall Verhandlungskommission

